



Obihiro Rotary Club

District 2500 Rotary International

No. 2871

第3189回例会

平成21年1月13日

2009-10年度 国際ロータリーのテーマ THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS
(ロータリーの未来はあなたの手の中に)

方針 修練

会長 清水 茂彰

■プログラム

「ゲスト卓話」

総務省北海道道東テレビ受信支援センター（デジサポ道東）

センター長 佐藤 竹治 様



私たちの機関は総務省からの受諾を受け、皆様方が地上波デジタル放送へスムーズに移行していただく為のサポートを行う機関であります。北海道は2009年2月に釧路市内に事業所が開設されました。当初人員も2名でスタートしましたが、現在は10名ほどで業務を行っております。その内容は大きく四つに分けられ、ひとつめにテレビが映らないなどに全国的な対応として、地デジセンターが受信方法・サービスエリア・設備不良・購入についての相談を受け付けております。次に現地受信状況の調査などを行っております。三つめに「2011年7月より完全デジタル放送が開始されます」など、各地の広報誌を利用した周知活動を行っております。最後に、各地域を訪問してテレビをお使い頂く方々に直接説明相談会を開催しております。帯広へも昨年の11・12月に訪問いたしました。また、インターネットのホームページ上でも色々な資料をご覧頂けます。あわせてDPA（デジタル放送推進協会）のホームページも是非ご覧下さい。それでは実際に地デジ対応テレビ等の普及率についてですが、全国平均で69.5%の方が所持しています。北海道は63.4%となります。地デジテレビを持っていて、実際に地デジ放送を見ている方は60.7パーセントで見てない方は6.5%になります。テレビ購入

者の満足度調査は77%が満足であり、5.9%の方が不満であると回答しています。その理由としては「リモコンの操作ボタンが小さくて数が多くすぎる」と述べています。では、まだテレビを購入されていない方にその理由を聞いてみたところ八割の人が「地デジ放送開始にはまだ時間があり価格も下がると思う」四割の方が「経済的に購入するのが難しい」との答えが返ってきました。

それではご存知の方も多いと思いますが、地上波デジタル放送についてのおさらいをしたいと思います。なぜアナログ放送を終了し地上波デジタル放送に移行するかについてであります。通信機器の多様化により電波不足が深刻である。デジタル化によりTV放送電波の35%が節約できる。電波の新たな使い道として交通事故防止システム・渋滞の解消・防災・新世代携帯電話（大容量通信可能）などに利用が可能になります。デジタル化により、現行アナログ35万画素の画像が155万画素になり高画質な映像を楽しめる。データ放送・電子番組表・字幕放送さらに便利になる。二重写りや画像の縞模様などの電波障害が起こらない。など便利に利用しやすくなります。そのままのアンテナ設備で利用が可能ですが、一部集合住宅や電波障害がある場合地デジ改修工事が必要となる場合があります。

改修工事費用の半分ほどを国が負担してくれる制度があります。昨年12月28日で終了しましたが、進捗していないとの判断で、更に条件が緩和され今年の2月1日より再度募集を行います。詳しくは地デジコールセンターまでお問い合わせ下さい。悪質な業者が大手販売店を名乗り水増し工事代金を請求するケースも多々報告されていますので注意が必要です。またその他として、ケーブルテレビを利用して受信する方法もあります。帯広はOCTVなどが対象となります。いずれにしても、今日からあと557日でアナログテレビ放送が終了となります。地デジ放送への対応をよろしくお願ひ致します。本日は誠にありがとうございました。

■会長報告



清水 茂彰 会長

皆さんこんにちは。まだお会いしていない人は、明けましておめでとう御座居ます。前回1月6日新年例会におきましては、多くの皆様にご出席をいただきまして感謝申し上げます。

その後、二次会でデルタへ行く様にしたのですが、40数名の出席をいただき「ビックリ」しました。大変厳しい経済情勢の中感謝申し上げますし、仲間づくりとか情報交換の場として、お互いを知る場としての活用としても良い場なのかなと思っています。

さて、今月はロータリー推進理解月間が続いています。RIの認めた雑誌として、日本では「ロータリーの友」があります。皆様の書棚に入っていますが、読まない方も多いかと思いますが、ロータリーが何をしているのか？この地域では、こんな事をやっているのか？など、知る上で必要な書物といえますので、積んでおかないと是非目を通していただきたいと思います。

また、本日次年度理事会が行われました。いよいよ政権交代の時期が近づいて来たなという感じになって来ました。とりとめのない話をして参りましたが、本日の会長報告とさせていただきます。ありがとうございました。

■委員会報告



「米山記念奨学委員会」 功労者表彰

木村 裕氏 会員 清水 茂彰 会員

「出席委員会」

・出席報告 中森 保 副委員長

12月16日例会 会員総数97名（内免除会員9名）

出席者数78名

12月 2日例会のマークアップを含む出席数及び出席率 82名 93.1%

1月 6日例会 会員総数96名（内免除会員8名）

出席者数70名

12月 9日例会のマークアップを含む出席数及び出席率 73名 82.9%

1月13日例会 会員総数96名（内免除会員8名）

出席者数61名

12月16日例会のマークアップを含む出席数及び出席率 82名 93.2%

12月の平均出席率は89.7%

・ニコニコ献金 親睦活動委員会 西澤 功晋 会員
田中 弘 会員

「ロータリー五十年に思う」私の一文、ガバナー月信1月号に載っています。

田中 弘 会員

「びっくりぎょうてん」新年交礼会bingoにて（特賞）第1着 大きな袋でした（中味は？）

白石 俊之 会員

新年会のbingoゲームで特賞をいただきました。これで「福袋」当選は二度目です。ロータリーの新年会の特賞として、「組み立て自転車」もいただいたこともあります。ロータリーは宝の山です。有り難うございました。

河合 博 会員

先週の新年交礼会、bingo大会で特賞頂き有難うございました。

佐藤 有宏 会員

日テレ・読売テレビ「秘密のケンミンショー」「十勝の人はカボチャし汁をよく食べる・・・」が1月7日に無事放送され、各地より「観たよ！」の声を多数の方より戴きました。第二弾があり1月9日より三日間、後楽園の東京ドームでケンミンショーの「料理フェア」が開催されました。大勢の方が訪れてくれ、この企画で「十勝カボチャし汁」の名を高めることができました。

中田 隆三 会員

二人目の孫に恵まれました。

片所 幸一 会員

半年間終了しました。ありがとうございました。

外崎 裕康 会員

新年交礼会に多数の出席ありがとうございました。

■誕生日祝い

中森 保 会員

■配偶者誕生日祝い

後藤 健二 会員 田端 祥信 会員

■次週プログラム予定

1月20日「会員卓話」

平原 隆会員（ロータリー情報委員会）



例会日／水曜日 12:30～13:30 例会会場／ホテル日航ノースランド帯広 TEL0155-24-1234

●創立／昭和10年3月15日 ●認証番号／3820 ●戦後再開／昭和25年12月19日

事務局／帯広市西3条南9丁目 経済センタービル4F TEL0155-25-7347 FAX0155-28-6033

●発行／クラブ広報 ●委員長／佐藤 真康・倉野 賢・島田 哲男・進藤 敦史・園尾 真一

竹川 博之・梅安 雅満・薦井 秀則・中島 一晃・新田 潔

●ホームページアドレス／<http://www.obihiro-rc.co.jp>

↑携帯サイトが
できました。
バーコードリーダーで読み込む
事ができます。

